

## VW-Konzern schuf seit 2007 rund 100 000 Arbeitsplätze

Die Belegschaft des Volkswagen-Konzerns ist seit 2007 um rund 225 000 Mitarbeiter gewachsen. Das entspricht einem Plus von 70 Prozent. Der Personalzuwachs ergibt sich aus 100 000 Arbeitsplätzen, die weltweit neu geschaffen wurden, und der Integration neuer Gesellschaften mit rund 125 000 Beschäftigten. Ende November 2012 beschäftigte der Volkswagen-Konzern rund 550 000 Frauen und Männer, darunter rund 16 000 Auszubildende.

Von den 100 000 neuen Arbeitsplätzen in den vergangenen fünf Jahren entstanden nahezu 30 000 in Deutschland. 125 000 Mitarbeiter kamen durch Scania, MAN, Porsche Holding Salzburg sowie Porsche AG und Ducati hinzu. Allein in Deutschland beschäftigte der Volkswagen Konzern Ende November 249 000 Menschen (Ende 2011: 220 000). "Der Konzern erlebt jetzt eine Phase der Konsolidierung", sagte Personalvorstand der Volkswagen Aktiengesellschaft, Dr. Horst Neumann. "Zugleich arbeiten wir weiterhin an unserem Ziel, attraktivster Arbeitgeber zu werden. Wir investieren stark in unseren Nachwuchs und sichern damit die Zukunftsfähigkeit des Konzerns." (ampnet/Sm)